Traduction française
S'IL VOUS PLAÎT REMPLIR LE FORMULAIRE DE PLAINTE selon les règles suivantes:

1. Entrez votre nom, votre adresse postale et numéro de téléphone (s). Inclure le nom de l’ Association des propriétaires, si l'on est dans le parc.


2. Indiquez par une coche si votre plainte est déposée contre le parc de maisons mobiles propriétaire, ou contre l'association. Entrez le nom de ce parti, suivie par son adresse et numéro de téléphone,

3. Précisez si vous avez avisé la partie contre qui  la plainte est déposée 
    Si oui, indiquez comment vous avez fourni cet avis.

4. Indiquez le nombre approximatif de lots dans le parc de maisons mobiles.

5. Indiquez par une coche si vous possédez votre propre maison et vos mobiliers

6. Identifiez la taille approximative de votre maison, incluant le treuil. Cette information peut-être trouvée sur le titre ou l’enregistrement
7. Indiquez comment votre maison est décrite. Si votre maison est décrite comme une maison mobile, s'il vous plaît inclure une copie de votre titre avec votre plainte.

8. Indiquez par une coche si vous avez acheté une maison existante dans le parc ou si vous avez déplacé une maison sur un Lot vacant dans le parc.

9. Indiquez par une coche si vous avez signé un bail écrit. Si vous avez une copie de votre bail être sûr de le joindre à votre plainte.

10. Entrez le nom du parc de maisons mobiles, et l'adresse postale du parc.

11. Entrez le nom de l’opérateur du parc de maisons mobiles , adresse postale 
ou le nom du propriétaire et le numéro de téléphone, s'il est connu.

12. Indiquez par une coche si une action en justice a été déposée.

13. Liste de la violation alléguée du chapitre 723, en Floride Statuts qui s'est produite.
Exemple: Le propriétaire du parc a omis de remettre un avis de 90 jours tel que spécifié dans la section
723.037 (1), en Floride Statutes.

PLEASE COMPLETE THE COMPLAINT FORM AS FOLLOWS:

1. Enter your name, mailing address, and telephone number(s). Include the name of the

Homeowner's Association, if one exist in the park.

2. Indicate with a check mark whether your complaint is against the mobile home park

owner, or against the association. Enter the name of that party, followed by that party's

address and telephone nurnber,

3. State whether you have notified the party against whom the complaint is filed of the

issue(s) involved. If 50, state how you provided such notification.

4. State the approximate number of Lots in the Mobile Home Park.

5. Indicate with a check mark whether you own your own home and lease your lot.

6. Identify the approximate size of your home including hitch. This information can be

found on your title and/or registration. .

7. State how your home is titled. If your home is titled as a mobile home, please include a

copy of your title with your complaint.

8. Indicate with a check mark whether you purchased an existing home in the park or

whether you moved a home onto a vacant lotin the park.

9. Indicate with a check mark whether you have signed a written lease. If you have a copy

of your lease be sure to include it with your complaint.

10. Enter the name of the mobile home park, and mailing address of park.

11. Enter the name of the mobile home park operatoror owner, mailing address of operator

or owner, and telephone number, if known.

12. Indicate with a check mark whether court action has been filed.

13. List the alleged violation of chapter 723, Florida Statuts that has occurred.

EXAMPLE: The park owner failed to deliver a 90-day notice as specified in Section

723.037(1), Florida Stafutes.

